



## Séjour d'intégration jour 3

publié le 24/10/2022

### SEJOUR D'INTEGRATION, JOUR 3

Dernier réveil au centre d'hébergement. Les valises sont déjà prêtes. Le temps d'enfiler ses vêtements, de faire un brun de ménage dans la chambre et de prendre un bon petit déjeuner et nous partons pour la dernière activité. A peine sortis du centre, nous arrivons sur l'éstran rocheux qui sera notre lieu d'étude. Après les explications des animateurs et le rappel des règles de sécurité, nous nous lançons à la recherche des espèces animales qui peuplent cet endroit. Pas de soles, de dorades ou de maquereaux en vue et encore moins de requins ou de baleine ! Non. Les rochers découverts par la marée nous font découvrir la faune locale. L'émerveillement se lit dans nos yeux aux premières crevettes pêchées à l'épuisette, aux crabes dénichés sous un caillou (dont le crabe vert dit « l'enragé »), aux bigorneaux trouvés sur un rocher, au tout petit bernard-l'hermite qui se déplaçait, à l'anémone de mer découverte dans une flaque laissée par la marée. La pêche à pied, ça fait rêver !

Nous mettons en commun nos trouvailles afin que chaque animateur puisse nous donner des informations sur ces animaux. Certains courageux ont même accepté de prendre des crabes dans leurs mains. Après toutes ces explications, nous avons bien mérité une dernière pause sur la plage ! Quand certains restaient auprès des vagues à observer la marée montante, d'autres ramassaient quelques souvenirs sur la plage.

Avant de revenir au centre d'hébergement, nous avons fait une belle photo de groupe pour garder un dernier souvenir de ce séjour.

C'est le ventre bien rempli que nous rassemblons nos valises pour quitter Saint-Palais sur mer. A la fin du repas, nos animateurs nous ont remercié pour notre attitude positive durant le séjour, pour notre participation active et la curiosité dont nous avons fait preuve lors des activités. Ils nous ont dit aussi que l'équipe du centre (la direction, les animateurs et les agents) était ravie d'avoir encadré des élèves aussi polis et gentils (on le sait déjà, mais ça fait toujours du bien de l'entendre).

Un dernier au revoir, derrière les vitres du car, à l'océan qui a entre-temps recouvert les rochers. C'est le corps lourd de fatigue, mais le cœur chargé de souvenirs que nous effectuons le trajet retour. Des discussions, des rires, des jeux et même une petite chorale auront rythmé le parcours.

Des vacances reposantes et bien méritées nous attendent au sein de nos familles à qui nous avons plein de choses à raconter.

Pour ne rien oublier de notre séjour d'intégration, une vidéo avec les photos prises par les accompagnateurs sera visible sur la chaîne Youtube du collège via un lien que l'établissement vous fera parvenir ultérieurement.

Fin du séjour 2022-2023

Les accompagnateurs

#### Portfolio

